
平成２２年度第２回大分県行財政改革推進委員会 主な意見

指定管理者制度について

○指定管理の期間が経過するにつれて、サービスの改革が少なくなっているのではな

いか。

○目標指標の設定について、利用人数が主な目的となっている施設が多いので、施設

の目的に応じた指標にすべきではないか。

○各施設において、利用者アンケートをきちんと取り、評価して、それを公表してい

くことが大事ではないか。

○指定管理施設の安全管理について、今後も県としてきちんと把握し、指導していく

必要がある。

○県と指定管理者のそれぞれが、施設の必要性や今後のあり方などをきちんと検証し

て、見直していく必要があるのではないか。


